

27.—Soumise une demande de l'Echevin Garceau, à l'effet de faire construire un trottoir permanent sur le côté nord-ouest de la rue Chambly.

Résolu: De référer à l'Ingénieur Surintendant de la Voirie, pour savoir si ladite rue appartient à la Ville.

28.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet de la ligne de tramways proposés le long de la rue Saint-Patrick, et du Boulevard Monk, approuvée par le Conseil au cours du mois d'août 1910.

Résolu: De référer au Département en Loi, pour aviser le Bureau sur les démarches à faire pour donner suite à la demande du Conseil, au sujet de l'établissement de telle ligne de tramways.

29.—Soumise une demande du Vice-Président de la Compagnie du Grand-Tronc, au sujet de la pose d'une couche d'asphalte sur le pavage d'une certaine partie de la rue McGill.

Résolu: De référer à l'Ingénieur Surintendant de la Voirie pour rapport.

30.—Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant de la Voirie, au sujet de la demande de la "Belgo Canadian Realty Company Limited", pour permis d'ériger une marquise au-dessus du trottoir, au coin des rues Saint-Alexandre et Ste-Catherine.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que ledit permis soit accordé aux conditions ordinaires, et à la condition en outre que le poteau situé en face de la propriété de ladite compagnie et qui se trouve à l'endroit où ladite marquise sera érigée, devra être changé d'endroit aux dépens de ladite compagnie.

31.—(16038) Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant des Egouts, sur un protêt de M. C. C. Ballantyne, concernant les opérations de minage sur la rue de la Montagne.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

32.—(16037) Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant des Egouts, sur un protêt de l'Honorable Narcisse Pérodeau, concernant les opérations de minage sur la rue Sherbrooke Est.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

33.—(16036) Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant des Egouts, sur un protêt de M. Sarsfield S. E. Cuddy, concernant les opérations de minage sur la rue Sherbrooke Est.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

34.—(16035) Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant des Egouts, sur une plainte de M. H. U. P. Aylmer, concernant les opérations de minage sur la rue Sherbrooke Ouest.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

Ajournement.

L. N. SENEAL,
Secrétaire.

27.—Submitted a petition from Ald. Garceau, asking that a permanent sidewalk be laid on the northwest side of Chambly street.

Referred to the Engineer Superintendent of the Road Department, in order to know whether the said street belongs to the City.

28.—Submitted a report from the Chief Engineer anent the proposed tramway line along St. Patrick street and Monk Boulevard, approved by the Council in the course of the month of August 1910.

Referred to the Law Department with instructions to advise the Board on the measures to be taken in order to accede to the Council's request anent the establishment of the said tramway line.

29.—Submitted a letter from the Vice-President of the Grand Trunk Railway Company anent the laying of a layer of asphalt on the pavement of a certain part of McGill street.

Referred to the Engineer Superintendent of the Road Department for a report.

30.—Submitted a report from the Engineer Superintendent of the Road Department anent the application of "The Belgo-Canadian Realty Company Limited" for permission to erect a marquise over the sidewalk, corner of St. Alexander and St. Catherine streets.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the said permission be granted on the usual conditions, and on condition, moreover, that the pole, opposite the said Company's property and situated at the place where the said marquise will be erected, shall be removed at the said Company's expense.

31.—(16038) Submitted a report from the Engineer Superintendent of Sewers, anent a protest from Mr. C. C. Ballantyne, concerning blasting operations on Mountain street.

Referred to the Law Department for a report.

32.—(16037) Submitted a report from the Engineer Superintendent of Sewers anent a protest from Honorable Narcisse Pérodeau, concerning the blasting operations on Sherbrooke street East.

Referred to the Law Department for a report.

33.—(16036) Submitted a report from the Engineer Superintendent of Sewers anent a protest from Mr. Sarsfield S. E. Cuddy, concerning the blasting operations on Sherbrooke street East.

Referred to the Law Department for a report.

34.—(16035) Submitted a report from the Engineer Superintendent of Sewers anent a complaint from Mr. H. U. P. Aylmer, concerning the blasting operations on Sherbrooke street West.

Referred to the Law Department for a report.

Adjourned.

L. N. SENEAL,
Secretary.